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令和元年度 第１回学都仙台コンソーシアム運営委員会議事要録 

 

１． 日時                                      

  令和元年５月３０日（木）１０時３０分～１１時４９分 

 

２． 場所                                      

  宮城学院女子大学 本館３階 第二会議室 

 

３． 出席者                                     

川上伸昭運営委員長（宮城大学）、李東勲副委員長（石巻専修大学）、 

佐直信彦副委員長（仙台青葉学院短期大学）、赤坂和昭委員（尚絅学院大学）、 

吉田達夫氏（聖和学園短期大学）(木村昭代委員代理)、小嶋文博委員(仙台白百合女子大学)、 

石橋雅弘氏 (仙台大学)(高橋仁委員代理)、渡邊義春氏(東北学院大学) 

 (千葉昭彦委員＜企画部会長＞代理)、小祝慶紀委員＜復興大学部会長＞(東北工業大学)、 

北折整委員(東北生活文化大学・短期大学部)、高橋裕之氏 (東北大学) 

(藤王勉委員＜広報部会長＞代理)、松本祥子委員(東北福祉大学)、貝山道博委員(東北文化学園大学)、

多田晴観委員(東北医科薬科大学)、泉谷寿志氏(宮城学院女子大学)(戸野塚厚子委員代理)、 

岡正明委員＜サテライトキャンパス部会長＞(宮城教育大学) 、 

武田淳子委員＜単位互換部会長＞(宮城大学)、山木幸一委員(放送大学宮城学習センター)、 

佐藤一志氏(仙台高等専門学校)(馬場一隆委員代理)、大沼由香委員(仙台赤門短期大学)、 

新妻直樹委員(宮城県)、芝千紘氏(仙台市) (郷湖伸也委員代理)、中村芳朗委員(仙台観光国際協会)、

押谷祐子委員(東北多文化アカデミー)、青沼廣利委員(みやぎ工業会) 

以上 「順不同」 

（委員数 29名／出席数 25名）  

 

４． 議事                                     

 

本年度最初の委員会であることから自己紹介を行った。 

 

◆審議事項 

1. 令和元(２０１９)年度運営委員会委員の変更選出について 

事務局より、令和元年度運営委員会委員の変更選出について配付資料に基づき説明が行われ、提案の 

とおり承認された。  

 

2. 令和元(２０１９)年度各事業部会長の指名について 

事務局より、令和元年度事業部会長については第２６回定期総会において担当校が決定していた旨

の経過説明があり、これを受け、川上運営委員長より配付資料に基づき各事業部会の部会長が指名

され、承認された。  

 

3. 第２７回定期総会の議案について 

第２７回定期総会の議案について、配付資料に基づき事務局及び各事業部会から説明が行われ、審
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議の結果、一部文言を修正のうえ提案することで承認された。 

 

４.「学都仙台単位互換ネットワークに関する協定書」の改正について 

武田単位互換部会長より、「学都仙台単位互換ネットワークに関する協定書」の改正について配付 

資料に基づき説明があり、提案のとおり承認された。赤門短期大学の入会及び東北医科薬科大学の 

名称変更に伴う附則の改正。 

 

５．後援名義等使用の承認について 

事務局より、NPO法人 natural scienceから申請のあった事業名【学都「仙台・宮城」サイエンス・

デイ 2019】、および国立研究開発法人理化学研究所から申請のあった事業名【国立研究開発法人理

化学研究所仙台地区一般公開】の後援名義等使用について、配付資料に基づき説明があり承認され

た。  

 

◆報告事項 

1. 令和元（２０１９）年度各事業部会の構成及び活動報告について 

各事業部会より、運営委員会規則第４条２項に基づき選出された構成員及び本年度の活動状況について、

配付資料に基づき報告があった。 

 

2. 後援名義等使用の事業報告書について  

  事務局より、石巻専修大学開放センターの【第２回東北アクティブラーニング・フォーラム】につ

いて、 事業終了の報告があった。  

 

◆その他 

 1. 川上運営委員長より、宮城県経済商工観光部長からの学都仙台コンソーシアム関係会議等への参加依頼

について、配付資料に基づき説明があった。このことについて、サテライトキャンパス部会に検討が付

託され、部会において対応を検討することとなった。 

2. 川上運営委員長より、第２６回学都仙台コンソーシアム定期総会において報告された「3.11震災伝承

に関する提言書についての依頼」について、配付資料に基づき、コンソーシアムからの緊急提言「産学

官民による震災伝承推進体制の早期構築を！」を提出した旨の報告があった。 

3. 事務局より、第２７回定期総会を６月１９日（水）、次回運営委員会を９月に開催する旨の報告が

あった。 

以 上 


